



Lieber Daniel 07.10.2017

Langsam aber sicher hält der Herbst Einzug und man muss sich warm anziehen, um noch draussen Tennis spielen zu können. Deshalb werden die Plätze wie geplant abgeräumt am Samstag, 28. Oktober 2017. Melde dich jetzt via Doodle für den Frondienst an!

Wer wird neuer TCU-Jasskönig? Dies wird an den Jassmeisterschaften am Freitag, 10. November 2017 ausgejasst. Via <u>Doodle</u> kannst du dich für diesen Event anmelden. Das OK freut sich auf eine rege Teilnahme!

Auch wenn die Saison bald vorbei ist, möchten wir nochmals darauf hinweisen, dass die Mitglieder, die am Abend als Letzte die Anlage verlassen, die Lichter löschen und die Türen schliessen. Brauchst du einen Schlüssel? Dann kannst du diesen bei René Egolfbestellen.

Dieses Jahr verwandelt sich unsere Anlage leider nicht in eine Eislandschaft, aber dafür wird <u>Uster on Ice</u> im Stadtpark durchgeführt. Der Startschuss fällt am Uster Märt: Vom 30. November 2017 bis 27. Januar 2018 kann man Schlittschuh laufen, Eishockey spielen, Eisstock schiessen oder einfach gemütlich beisammen sein im Fonduestübli. Möchtest du mithelfen? Dann trage dich jetzt auf der Homepage ein!

Ausserdem findest du in diesem Newsletter Impressionen vom BWU-Cup, einen Rückblick der Highlights von Fischli Sports sowie News über Jakob Marten, TCU-Mitglied und Schützenkönig 2017.

Liebe Grüsse und ein schönes Wochenende! Milena

Inhalt

- Abräumen Clubanlage
- 34. Jassmeisterschaften
- Bitte Türe schliessen
- Uster on Ice im Stadtpark
- Rückblick Sommer-Highlights Fischli Sports
- Rückblick BWU-Cup
- TCU-Mitglied Jakob Marten ist neuer Schützenkönig

Abräumen Clubanlage

Am Samstag, 28. Oktober 2017 werden die Plätze leider bereits wieder abgeräumt.

Das Abräumen gilt als Frondienst-Einsatz und für Verpflegung ist gesorgt. Treffpunkt ist um 9 Uhr auf der TCU-Anlage. Von jedem Interclub-Team sollten zwei Helfer dabei sein. Melde dich jetzt via <u>Doodle</u> an.

34. Jassmeisterschaften

Als nächster Anlass folgt der TCU-Jassabend am Freitag, 10. November 2017.

Zur Begrüssung um 18 Uhr gibt es einen feinen Apéro riche. Anschliessend beginnt das traditionelle Jassturnier, um die TCU-Jasskönigin oder den TCU-Jasskönig 2017 zu küren. Die Partner für die drei Runden Schieber zu viert werden für jede Runde neu ausgelost. Für die Podestplätze winken tolle Preise. Anmelden kannst du dich bis am Sonntag, 5. November 2017 via Doodle.

Bitte Türe schliessen

Wir bitten die Mitglieder, am Abend jeweils die Lichter zu löschen und die Türen zu schliessen.

Es kommt immer wieder vor, dass das Clubhaus am Morgen offen ist und das Licht in der Damengarderobe noch brennt. Bist du am Abend ab und zu das letzte Mitglied auf der Anlage? Bitte denke daran, zu kontrollieren, ob alle Lichter gelöscht und die Türen geschlossen sind.

Falls du einen Schlüssel für das Clubhaus haben möchtest, kannst du diesen für 10.- bei René Egolf (<u>r.egolf@franzelektro.ch</u>) bestellen. Man kann die Türe aber auch ohne Schlüssel abschliessen.

Uster on Ice im Stadtpark





Nach drei Jahren im TCU wird Uster on Ice dieses Jahr zum ersten Mal im Stadtpark durchgeführt.

Dieses Jahr wird der Anlass mit den beiden Kooperationspartnern "Herzkern Uster" und "Werkheim" durchgeführt. Am Donnerstag, 30. November 2017, pünktlich zum Uster Märt, öffnet das traditionelle <u>Fonduestübli</u> von Uster on Ice seine Tore.

Das Eisstockzelt wird dann bereits zum Schlittschuhlaufen und Eisstockschiessen geöffnet sein. Das offene Eisfeld wird erst am Samstag, 9. Dezember 2017 eingeweiht. Das Programm am Uster Märt mit Eisdisco sowie die Öffnungszeiten für das Schlittschuhlaufen und Eishockey findest du auf der Homepage von Uster on Ice.

Möchtest du aktiv mitwirken? Für den Service, das Buffet, die Küche oder den Abwasch werden noch Helfer gesucht. Sei dabei und trage dich jetzt im Formular auf der <u>Homepage</u> ein. Natürlich trägst du auch als Besucher zum Erfolg des Events bei. Wieso nicht den Firmenanlass, die Familienfeier oder den Geburtstag mit Eisstockschiessen und Fondueplausch verbringen? Das OK freut sich, auch dieses Jahr wieder viele bekannte TCU-Gesichter am Uster on Ice zu sehen!

Rückblick Sommer-Highlights Fischli Sports





Anbei ein paar Impressionen der Sommer-Highlights von Fischli Sports

In der 5. Sommerferienwoche hat Fischli Sports die Supreme-Trainingswoche mit 25 Kids durchgeführt: eine super Woche, schönes und heisses Sommerwetter und die Kids haben mit grossem Einsatz mitgemacht. Wie immer kochte Rosé ein leckeres Mittagessen, damit die Kinder auch am Nachmittag noch Energie für das Training und für Matches hatten. Es war eine fantastische Woche, auch dank dem hervorragenden Trainertream mit Stefan, Fabian, Mihai, Jourdes, Pablo und Rosé.

Den Abschluss der Sommersaison 2017 bildete am Sonntag, 24. September 2017 der Plauschsonntag mit rund 30 Kids. Ein weiteres Mal war uns das Wetter hold: Nach 1 Stunde Plätze Trocknen konnten wir pünktlich um 10 Uhr loslegen. Beim gemeinsamen Mittagessen und dem anschliessenden freien Spiel wurden neue Freundschaften geschlossen und harte Fights ausgetragen – ein wunderbarer Anlass.

Rückblick BWU-Cup



Vincent Grüninger (Sieger) – Fabien Von Bergen

65 Spielerinnen und Spieler nahmen dieses Jahr am BWU-Cup teil. Sehr erfreulich war dabei insbesondere das mit 16 Spielerinnen gut besetzte Damentableau.

Wie in den letzten beiden Jahren spielte auch dieses Jahr das Wetter mit; leicht bewölkt und nicht sehr heiss – optimales Tenniswetter also. Im dicht gedrängten Programm am Samstag erfreuten sich die Zuschauer zahlreicher spannender Spiele.



Roman Sager (Sieger) – Henrik Vogt



Monika Jaeger (Siegerin)
– Lorena Schleiffer

Dabei ragte das Viertelfinale zwischen Lokalmatador Eric Hottinger (R3) und dem topgesetzten Seriensieger Claudio Holliger (R2) noch etwas heraus. Eric konnte sich nach hartem Kampf im Tiebreak des 3. Satzes durchsetzen. Im Halbfinal war dann aber auch für ihn Endstation. Der um Jahrzehnte jüngere Vincent Grüninger (R2) liess Eric keine Chance. Im anderen Halbfinal spielten Eric Vienne (R2) und Fabien Von Bergen (R3) über 3 Stunden interessantes Sandtennis. Fabien konnte sich nach einem abgewehrten Matchball schlussendlich durchsetzen. Den Final gewann V. Grüninger mit 6/7 6/2 6/4. Das war wirklich Tennis vom Feinsten!!!

Beim R5/R7-Tableau gelang dem R7-er Roman sogar der Finaleinzug. Auf dem Weg dahin musste er zwei harte Dreisätzer sowohl im Viertel- als auch im Halbfinale überstehen. Einiges lockerer erging es seinem Finalgegner Henrik Vogt (R5). Henrik musste in seinen 4 Matches lediglich einen Satz abgeben und gewann nicht weniger als 5 Sätze zu Null. Im Final behielt jedoch Roman Sager mit 7/5 6/2 die Oberhand.

Das wie bereits erwähnt gut besetzte Damentableau gewann mit Monika Jaeger (R5) auch dieses Jahr ein Mitglied des TC Uster. Sie hatte einzig zu Beginn des Turniers etwas zu kämpfen, gewann dann aber sämtliche Partien ziemlich locker. Den Final überlag sie der topgesetzten Lorena Schleiffer (R4) mit 6/4 6/2.

Wir möchten uns bei unseren grosszügigen und treuen Sponsoren – Uschter Reisen, Time out Sport Shop Uster, Schuler Weine und Sportbus – herzlich bedanken.

Sportliche Grüsse Rémy und Remo



TCU-Mitglied Jakob Marten ist neuer Schützenkönig



Der 16-jährige Gymi-Schüler und TCU-Mitglied ist neuer Schützenkönig.

Jakob Marten schoss am diesjährigen Knabenschiessen als einziger von den 4083 Jugendlichen das Maximum von 35 Punkten. Als Sieger freut er sich über 5000.- Franken Preisgeld. Der Tennisclub gratuliert Jakob Marten ganz herzlich zu diesem grandiosen Sieg!

<u>Hier</u> erfährst du mehr zu seinem Sieg und zum Knabenschiessen 2017.

Feedback

Für Anregungen und Kritik bin ich immer offen. Ich bin dankbar um Feedback und freue mich über jeden Input in Form von Fotos, Texten oder Ideen.

Liebe Grüsse Milena Rein

